

Danksagung für Johanna Buresch

Herzlichen Dank für all die lieben Worte und Erinnerungen über unsere Oma und Mutter, die Ihr mit uns geteilt habt.

Danke an alle, die an Hanne gedacht haben und es weiterhin tun.

Vielen Dank an das Team von Dr. Stanczak für die tolle medizinische und herzliche Betreuung. Ein besonderer Dank geht an die Ärztin Frau Derenthal, dass Sie unserer Oma und Mutter noch so einen schönen Sommer geschenkt hat.

Danke an Frau Bienias für die schöne Trauerrede.

**Bernd und Blue
Stella mit Michel und Merlin
Leslie und Joline**

